



## Y apapacha a Sergio Gutiérrez

REFORMA / STAFF

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, arropó ayer al diputado federal de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, al asegurar que, si el pueblo lo pide, será el próximo Gobernador de Veracruz.

Los presentes corearon a gritos: "gobernador, gobernador, gobernador".

El titular de Segob dio gusto a los seguidores de Gutiérrez y advirtió que quienes pretendan frenar sus aspiraciones, fracasarán en el intento.

"Como dicen en mi pueblo: Si el pueblo se amacha, que así sea", soltó.

De gira por la entidad, el funcionario reconoció la trayectoria del ex presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Sin embargo, López dejó en claro que todavía falta tiempo para la sucesión en Veracruz, por lo que es necesario concentrarse en las responsabilidades actuales.

"Ahora de lo que se trata es de trabajar", agregó.